

Desde temprana edad
Resaltan la importancia de educar para prevenir incendios forestales

En un esfuerzo conjunto por fortalecer la preventión de incendios forestales en la provincia de Tierra del Fuego, se convocó a una mesa de trabajo con la participación de la Delegación Presidencial Provincial, la Seremi de Agricultura y diversos organismos y servicios relacionados. Se contó con la presencia de representantes de los municipios de la provincia, Deprif, Conaf, Carabineros, Ejército y Armada, abordando temas fundamentales en materia preventiva.

Se destacó la relevancia de la difusión como herramienta esencial para concienciar a la comunidad, la importancia del trabajo interinstitucional y la necesidad de ampliar el despliegue territorial para una cobertura más efectiva.

Uno de los principales acuerdos alcanzados fue dar énfasis a la educación escolar como pilar funda-



COMAFDPP

La difusión y concienciar desde la educación la cultura preventiva y cuidado del entorno fueron temas de la Mesa de Prevención de Incendios Forestales en Tierra del Fuego.

mental para inculcar conocimientos y prácticas responsables desde temprana edad, promoviendo una cultura de

prevención y cuidado del entorno, para avanzar a un territorio más seguro y preparado.